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A.n f r a'~ 
\ 

der Abg." H i.1 1 e ge i Ef t, K 0 s t r' 0 u n 7 0 1 a h -'und Genossen 

an den Bundesminister für Hc.ndel und ,Wiederaufbau~ 

,betre:rfend Grundsätze bei Erteilung von I:rrportgeneil,lligungeno 

-~-~-.-.-.;-o-" 

Ange sichts der Teuel,'Ungswelle, die im vergangenen Herbst dIr eh das Trei ben 

gewissenloser Geschäft)3macher i~ Österreich entfaoht wui-de ,hat ~ich sogar 

dieBundeskainmerde~ gewerblichen W:lri~chaft entschli.essen'mlissen, einer 

Lock~rup.g derbisher.igen Importbeschränkurtgen für Lebensmit'l;el, Terlilien 

und andere lebehswichtige Bedarfsgegenstände zuzustimmen. Auch seitens des 
--,- ,,- - - . . 

Bundesministel'.iums für Hand e1. und Wiederaufbau wurde eine solch~ Akt ionange-

kündigt -und ale grosSier· Erfolg im K3.mpf gegen dIe Teu<)rung dargestellt o Schon 
. - . - '. - . -

damals haberi.sachkundfge Ve;tJ;'eter der arbei t~nden Bevölkerung daraufhingewie'

sen, 'dass eine wahllose Genehmigung von Anträ,geil 9 die, zum Te'n seit mehr als 

einem halb.enJahr bei der AusElenhandeisstelle la~en, den gawünschten -Erfolg 

nicht herbeiführen,kMno Sie; haben veriangt, dass die Importfir~en beauftragt 

werden 'sollen, ,Einfuhrgenehniigungen für WareneinzL1reichen~ deren Ein:t:u.hi' den 

.apekulativen WldgewissenlosenPreistreibereien bei lebenswichtigen Gütern 

wirkungSVOll entg~gentret.en kann. Es schei~t daherinotwelldig,'der Öffentlich:

keit einen Bericht über den Erfolg der s einerzeit gros,sartig angekündigten Ein

fuhraktionen ,zu geben. 

Die gefertigten Abgeordneten. richten daher an den Herrn Bu...'f'J.desrninister fÜl." 

Handel und Wiederaufbau die nachstehende 

'.Anfrage: 

Ist der Herr Bundesminister bereit~ dem Hohen Haus 'einoo Bericht über die 

Auswirkung,an auf die Preise-durch die im vergangenen Herbst verluutba!te Aktio:q 

zur Durchführ~ rascher Impqrte zu ,billigen PreisE)ii' zu geben? 

-O-.-.~O-,1-.-.-
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